

- Esencia:** Dulces hijos, ahora tenéis que regresar al hogar. Por tanto, olvidad todas vuestras relaciones corporales, incluyendo vuestro propio cuerpo; constantemente recordadme solo a Mí y haceos puros
- Pregunta:** ¿Qué aspectos sutiles conectados con el alma solo pueden comprender aquellos que tienen un intelecto refinado?
- Respuesta:** 1. El alma se ha cubierto de óxido gradualmente, como una aguja. Ese óxido solo se puede eliminar permaneciendo en el recuerdo. Solo cuando se elimine el óxido, es decir, solo cuando el alma tamopradhan se hace satopradhan, puede haber la atracción del Padre y puede el alma regresar al hogar con el Padre. 2. En la medida en la que se elimine el óxido, de acuerdo a ello, vuestras explicaciones atraerán a los demás. Estos aspectos son muy profundos y sutiles, que no pueden comprender los que tienen un intelecto burdo.

Om shanti. Dios habla: ¿Quién ha entrado en vuestro intelecto? Cuando en otros Gita pathshallas se dice “Dios habla”, solo tienen a Shri Krishna en su intelecto. Aquí, hijos, vosotros recordáis al Padre más Elevado en lo Alto. En el presente, es la edad de la confluencia, cuando os convertís en los seres humanos más elevados. El Padre se sienta aquí y os explica a vosotros, hijos: Romped todas vuestras relaciones del cuerpo, incluyendo la de vuestro propio cuerpo, y consideraos un alma. Esto es lo más esencial. El Padre solo explica esto en la edad de la confluencia. Es el alma la que se hace impura. Ahora las almas se tienen que hacer puras y regresar al hogar. La gente ha estado recordando al Purificador, pero no saben nada. La gente de Bharat está en la oscuridad total. La devoción es la noche y el conocimiento es el día. Hay oscuridad en la noche y luz durante el día. La edad de oro es el día y la edad de hierro es la noche. Ahora estáis en la edad de hierro y tenéis que ir a la edad de oro. En el mundo puro no hay nadie que sea impuro. Cuando os hacéis impuros, entonces surge la *cuestión* de hacerse puros. Cuando sois puros, ni siquiera recordáis este mundo impuro. Ahora que este mundo es impuro, recordáis el mundo puro. El mundo impuro es la segunda mitad del ciclo y el mundo puro es la primera mitad. Allí no puede haber nadie impuro. Los que eran puros ahora se han hecho impuros. Los 84 nacimientos de los que se han hablado, se refieren a ellos. Estos temas son muy profundos y se tienen que entender. Habéis estado realizando devoción durante la mitad del ciclo y por eso no podéis dejarlo tan rápido. Los seres humanos están en la total oscuridad. Solo emerge un puñado entre miles de millones. Este conocimiento apenas se asienta en el intelecto de nadie. El Padre dice: Lo principal es olvidar todas las relaciones corporales y constantemente recordarme solo a Mí. Las almas se han hecho impuras y se tienen que hacer puras. Solo el Padre da esta explicación porque este Padre es el *Director*, el *Orfebre*, el *Doctor*, el *Abogado*, todo. Estos nombres no estarán allí. Incluso este estudio, no permanecerá allí. La gente estudia aquí para obtener un empleo. Antiguamente, las *mujeres* no estudiaban tanto. Aprendieron todo esto más tarde. ¿Quién cuidaría de la casa si muriese el marido? Por eso las *mujeres* aprenden de todo. En la edad de oro no existen tales cosas por las que tengáis que preocuparos. Aquí, ahorrán dinero para ese momento. Allí, no tenéis tales pensamientos de preocupación. El Padre os hace tan ricos a vosotros hijos. En el paraíso tenéis muchos tesoros. Las minas de diamantes y joyas están rebosantes. Aquí, la tierra se ha vuelto estéril y no tiene fuerza. Existe una diferencia como del día a la noche entre las flores allí y las flores aquí. Aquí, la fuerza de todo ha terminado. Aunque importan semillas de América etc., ninguna de ellas tiene fuerza en absoluto. La

tierra es tal que tenéis que hacer mucho esfuerzo. Allí todo es satopradhan. Los elementos son satopradhan y así todo lo demás es satopradhan. Aquí, todo es tamopradhan. No queda ninguna fuerza en nada. Solo vosotros entendéis esta diferencia. Únicamente en trance podéis ver ahora cosas satopradhan. Allí las flores son tan hermosas. Es posible que podáis ver el grano que tienen allí. Podéis entenderlo con vuestro intelecto. Allí, todo tiene mucha fuerza. Ese mundo nuevo no entra en el intelecto de nadie. ¡Ni preguntéis sobre este mundo viejo! Se han contado tales historias inventadas que han puesto a dormir completamente a todos los seres humanos en la oscuridad total. Cuando les decís que queda muy poco tiempo, se ríen de vosotros. En *realidad*, solo entenderán esto los que ellos mismos se consideren Brahmins. Este es un lenguaje nuevo, un estudio espiritual. Hasta que no viene el *Padre Espiritual*, nadie puede entender nada. Vosotros hijos conocéis al *Padre Espiritual*. Esa gente enseña yoga, etcétera, pero ¿quién les enseñó a ellos? No se puede decir que les enseñó el Padre *Espiritual*. El Padre solo os enseña a vosotros, hijos espirituales. Solo los Brahmins que pertenecen a la edad de la confluencia entienden esto. Solo se convertirán en Brahmins los que pertenezcan al dharma original eterno de las deidades. Hay muy pocos de vosotros Brahmins. En el mundo hay muchas castas y credos diferentes. Sin duda tiene que haber un libro en el cual podáis encontrar todas las diferentes religiones y todos los diferentes idiomas que hay en el mundo entero. Sabéis que nada de eso permanecerá. En la edad de oro solo había un dharma y un idioma. Ahora vosotros conocéis el ciclo del mundo. También podéis entender que ninguno de esos idiomas permanecerá. Todos irán a la tierra de la paz. Vosotros hijos habéis recibido ahora este conocimiento del ciclo del mundo. Incluso cuando se lo explicáis a la gente, no lo entienden. Conseguís que personas eminentes lleven a cabo *inauguraciones* porque son muy conocidas y así el sonido se expandirá: ¡Maravilloso! La *inauguración* se llevó a cabo por el *Presidente*, o el *Primer Ministro*. Si este Baba hiciese esto, la gente no creería que fue el Padre Supremo, el Alma Suprema, quién llevó a cabo la *inauguración*. Cuando una persona importante, como el *Comisionado*, etcétera, venga aquí, los demás vendrán corriendo detrás. Nadie vendría corriendo detrás de este. Ahora hay muy pocos hijos Brahmins. Solo cuando haya una *mayoría* de vosotros, ellos entenderán. Si entendiesen esto ahora, vendrían corriendo al Padre. Alguien le dijo a una de las hijas: nosotros queremos ir *directamente* a la persona que te ha enseñado. Sin embargo, si una aguja está oxidada, ¿cómo puede ser atraída por un imán? El imán solo puede atraer a la aguja cuando se elimine el óxido. Si incluso una pequeña parte de la aguja está cubierta con óxido, no se puede atraer tanto. Solo al final seréis de tal modo que todo el óxido se habrá eliminado completamente. Entonces regresaréis al hogar con el Padre. Ahora vuestra preocupación es que os habéis hecho tamopradhan y estáis cubiertos de óxido. Cuanto más permanezcáis en el recuerdo, más se eliminará el óxido. Del mismo modo que el óxido se ha acumulado gradualmente, así seguirá eliminándose de forma gradual. Se eliminará de la misma forma. De la misma forma que se ha acumulado el óxido, se irá eliminando también, y para eso tenéis que recordar al Padre. El óxido de algunos se ha eliminado muchísimo mediante el recuerdo, mientras que el de otros solo se ha eliminado un poco. Cuanto más se haya eliminado el óxido de alguien, más podrá atraer a los demás con su explicación. Estos temas son muy refinados. Los que tienen un intelecto burdo no pueden entender estas cosas. Sabéis que se está estableciendo un reino. Día a día continúan surgiendo muchos métodos diferentes para que expliquéis a los demás. Anteriormente, no sabíais que tendríais exposiciones y *museos*. A medida que progreséis más, es posible que haya algo más. Ahora todavía queda *tiempo* antes de que tenga lugar el establecimiento. No debéis desanimaros. Si no sois capaces de controlar vuestros órganos físicos, caéis. Si caéis en el vicio, se oxidará mucho la aguja. Se ha acumulado mucho óxido a través de los vicios. En las edades de oro y plata, se acumula muy poco óxido y más tarde, después de medio ciclo, el óxido se acumula rápidamente. Debido a que caéis, se dice: sin vicios y viciosos. Hay muestras de las deidades

sin vicios. El Padre dice: El dharma de las deidades ha desaparecido, pero todavía existen muestras de eso. La mejor muestra es este cuadro. Podéis llevar con vosotros de un lado a otro el cuadro de Lakshmi y Narayan porque os estáis convirtiendo en eso. El reino de Ravan se está destruyendo y se está estableciendo el reino de Rama. Este es el reino de Rama y ese es el reino de Ravan; esta es la edad de la confluencia. Hay muchos *puntos*. Los *doctores* tienen en su intelecto muchos tipos de medicinas diferentes. Un *abogado* tiene muchos *puntos* diferentes en su intelecto. Se puede escribir un libro muy bueno de los diferentes *temas*. Entonces, cuando vayáis a dar una charla, solo tenéis que echar un vistazo a esos *puntos*. Los que tengan un intelecto *agudo*, rápidamente les echarán un vistazo. En primer lugar, deberíais escribir lo que vais a explicar. Algunas veces recordáis las cosas después de haber dado la charla: "Si hubiese explicado esto, habría sido mejor". Esos *puntos* también se asentarán en vuestro intelecto al explicárselos a los demás. Se debería crear una *lista de temas*. Seleccionad un *tema* y preparad una charla para vosotros mismos, o escribidla y después revisad si habéis sido capaces de escribir todos los *puntos*. Cuanto más trabajéis sobre esto, mejor será. El Padre entiende que fulano de tal es un buen *cirujano* y tiene muchos *puntos* en su intelecto. Si os vais de aquí habiéndoos llenado, no disfrutaréis sin hacer *servicio*. Cuando tenéis exposiciones, a veces surgen dos o cuatro personas y otras veces surgen seis u ocho personas. Algunas veces no aparece ni una persona. Puede que miles hayan visto la exposición, pero muy pocos surgen de ella. Por eso ahora seguís haciendo cuadros muy grandes. Seguís haciéndoos muy listos. También podéis ver cuál es la condición de la gente importante. Baba ha explicado que tenéis que averiguar a quién le vais a dar este *conocimiento*. Deberíais sentir el pulso de los que son Mis devotos. Explicad una cosa importante a los que estudian el Gita: solo al Padre más Elevado en lo alto se Le llama Dios. Él es Incorporeal. A ningún ser corporal se le puede llamar Dios. Vosotros hijos habéis recibido ahora el entendimiento completo. Los sannyasis renuncian a su hogar y se apartan. Algunos se apartan en la infancia mientras todavía son célibes. Despues será lo mismo para ellos en su nacimiento siguiente, definitivamente nacerán de la matriz de una madre. Mientras no se casan, están libres de atadura, por eso no recuerdan demasiado sus relaciones. Cuando están casados, recuerdan todas sus relaciones. Lleva *tiempo*; no se pueden liberar de la atadura tan rápidamente. Todos conocen la historia de su propia vida. Los mismos sannyasis entienden que previamente eran padres de familia y que después adoptaron la renunciación. Vuestra renunciación es más grande y por eso necesita esfuerzo. Esos sannyasis se frotan con cenizas, se afeitan la cabeza y cambian su forma de vestir. Vosotros no necesitáis hacer nada así. Aquí, ni siquiera es cuestión de cambiar vuestro *traje*. No importa si no lleváis un sari blanco. Este conocimiento es para el intelecto. "Yo soy un alma y tengo que recordar al Padre. A través de esto se eliminará el óxido y me haré satopradhan". Todos tienen que regresar al hogar. Algunos se harán puros mediante el poder del yoga y otros experimentarán una penalización antes de regresar al hogar. Hijos, tenéis que esforzaros para eliminar el óxido, y por eso se ha recordado el fuego del yoga. El karma negativo se quema en el fuego. Entonces os haréis puros. A la pira de la lujuria también se le ha llamado un fuego. Ardiendo en el fuego de la lujuria os habéis vuelto completamente feos. El Padre dice: ¡Ahora haceos hermosos! Estas cosas no se pueden asentar en el intelecto de nadie excepto en el de vosotros Brahmins. Estas cosas son únicas. Cuando la gente os diga que vosotros ni siquiera creéis en las escrituras, y que os habéis vuelto ateos, decidles: nosotros estudiábamos las escrituras, pero ahora el Padre nos ha dado este conocimiento. Mediante este conocimiento hay salvación. Dios habla: Nadie Me puede lograr estudiando los Vedas o Upanishads, haciendo donaciones o realizando caridad. Solo a través de Mí me podéis lograr. Solo el Padre viene y os hace dignos. Cuando un alma se oxida, implora al Padre para que venga y la purifique. Las almas que se han hecho tamopradhan ahora se tienen que hacer satopradhan. De ser tamopradhan, las almas se tienen que hacer tamo, rajo, sato y después satopradhan. Si pasa algo

erróneo mientras tanto, se acumula más óxido. El Padre nos está haciendo tan elevados. Por tanto, debería haber esa felicidad. La gente va al extranjero a estudiar con mucha felicidad. Ahora vosotros os estáis haciendo sensatos. En la edad de hierro os habéis hecho muy tamopradhan e insensatos. Cuanto más amor tenéis, más se oponen a vosotros. Hijos, entendéis que vuestro reino se está estableciendo. Los que estudien bien y permanezcan en el recuerdo lograrán una buena posición. El *arbolillo* se está plantando en Bharat. Vuestro nombre se está glorificando día a día, a través de los periódicos. Los periódicos se envían a todos. Los mismos periodistas a veces escriben cosas buenas y a veces cosas malas debido a que relatan lo que escuchan. Escriben cualquier cosa que alguien les dice. Muchos relatan acerca de lo que oyen. Eso se ha llamado seguir los dictados de otros. Los dictados de los demás son dictados malignos. El Padre da directrices elevadas. Cuando alguien les dice algo contrario, dejan de venir. Los que permanecen ocupados haciendo *servicio* son conscientes de todo. Cualquier servicio que hacéis aquí, ese es vuestro servicio *número uno*. Hacéis servicio aquí y recibís el fruto allí. Lo estáis haciendo todo aquí con el Padre. Achcha

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. La aguja de vuestra alma se ha oxidado. Haced esfuerzos para eliminar el óxido con el poder del yoga y haceos satopradhan. Nunca dejéis de estudiar debido a escuchar lo que os dicen los demás.
2. Mantened vuestro intelecto lleno de los *puntos* de este conocimiento y haced *servicio*. Dad este conocimiento después de sentir su pulso. Convertíos en los que tienen un intelecto muy *agudo*.

Bendición: Que seáis un observador desapegado con desinterés ilimitado mientras veis las escenas de pesar e intranquilidad en este mundo de la edad de hierro.

Cualquier cosa que pueda estar sucediendo en este mundo de la edad de hierro, vosotros estáis constantemente en la etapa de ascenso. Para el mundo, hay gritos de angustia, mientras que para vosotros hay gritos de victoria. No tenéis temor de ninguna situación porque os habéis preparado de antemano. Veis todos los tipos de juegos como observadores desapegados. Si alguien está gritando o implorando, hay bienestar observando como un observador desapegado. Los que observan las escenas de pesar e intranquilidad de este mundo de la edad de hierro como observadores desapegados, se convierten fácilmente en los que tienen desinterés ilimitado.

Eslogan: Cualquier tipo de terreno que queráis preparar, además de servir con palabras, servid también con vuestra actitud.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora, tened la profunda inquietud de haceros completos y karmateet.

Una vez que una máquina está configurada, continúa funcionando *automáticamente*. De la misma forma, preparad el estado de vuestro estado completo y perfecto, el estado igual al Padre, es decir, el estado karmateet, de tal forma que vuestros pensamientos, palabras y acciones continúen *automáticamente* conforme a esa configuración.